

tas chilenas.

rolina Tohá fue sorprendida por

para ponerse a resguardo junto

res ni personas lesionadas.

## Masivo adiós al técnico farmacéutico muerto

Una multitud acompañó ayer los restos de Francisco Albornoz, técnico farmacéutico de 21 años, hallado sin vida a fines de mayo en la ribera del río Tinguiririca, en la región de O'Higgins. El cortejo fúnebre partió desde la población Pablo De Rokha, en La Pintana, y se dirigió al Cementerio Metropolitano, en Lo Espejo, en un trayecto cargado de emoción, bocinazos y lágrimas.

La caravana, integrada por numerosos vehículos particulares y tres buses, recorrió varias arterias de la capital, entre

ellas avenida Lo Blanco, Gran Avenida y Américo Vespucio, hasta llegar al camposanto pasado el mediodía. En el lugar, familiares y amigos reiteraron su dolor por la trágica muerte del joven, en circunstancias aún investigadas. "Nos duele mucho lo que le pasó, no es justo", expresó una asistente.

En paralelo, nuevos antecedentes sobre el caso fueron revelados. Según el certificado de defunción del Servicio Médico Legal de San Fernando, Albornoz falleció producto de un traumatismo encefalo cra-



neano y no por una sobredosis, como se especuló inicialmente. Peritajes indicarían que el joven fue abandonado aún con vida en la ribera del río.

Los dos detenidos por el caso, el médico ecuatoriano Christian González y el chef chileno José Baeza, serán formalizados este sábado.